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179/J Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Gei ß 1 e r, Dipl.Ing.Dr. Johanna B a y er, 

H a r wal i k und Genossen 

an den Bundesminister fUr soziale Verwaltung, 

betreffend Subvention für vom Österreichischen Bundesjugsndring 

abgelehnte Jugendorganisationen. 

-.-.-.-.-."':" 

Der Bundesminister fUr Unterri6ht teilte in der.am 12.·November 1964 

stattg&fundenen'Sitzung des· Finanz-·und BudgetausGchusses anl~sslich der 

Behandlung des Kapitels Unterricht mit,' dass-er bereit-sei, fUr die·unver

st~ndlicherweise vom ÖsterreichischenBundesjugendring abgelehnten Jugendor

ganisationen entsprechende Mittel zur Förderung ihrer Anliegen bereitzu

stellen. 

Da der-Bundesjugendplan'jeweils zur·H~lfte· vom·BundesministeriumfUr 

Unterricht·und-vom·Bundesministerium·fUr·soziale-VerwaItung'dotiert'wird, 

. v/äre' es - eine- sinnvolle -Ergänzung' der' staa tli'chen' Jugend-förderung, -wUrde 

auch das Bundesministerium·fUr so~ialeVerwaltung·unter·diesem Titel fUr 

die oben bezeichneten Organis~tionen Geldmittel zur Ver fUgung stellen. 

Daher stellen die unterzeichneten Abgeordneten die 

Anfrage 

Ist der Herr Minister bereit, entsprechend der Maßnahme des Bundesmini

sters fUr Unterricht Mittel fUr nicht in den Öster~eichischen Bundesjugend

ring aufgenommene Jugendorganisationen bereitzustellen? 

-.-.-.-.-.-
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